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Diretoria de Saúde pede à população que mantenha os quintais limpos para combater o mosquito palha, transmissor da leishmaniose - já diagnosticada em cães -, e a infestação de caramujos

Leishmaniose põe Saúde em alerta
Cachorro diagnosticado com forma visceral m obiliza agentes e desencadeia operação para evitar disseminação da doença

A Diretoria de Saúde de 
Lençóis Paulista confirmou 
ontem que identificou a pre
sença da leishmaniose do ti
po visceral em um cachorro 
da Vila Cruzeiro. O parasita 
em circulação no município

preocupa as autoridades em 
saúde pública e a população. 
O cachorro era portador do 
parasita Leishmania chaga- 
si, conhecido por provocar a 
leishmaniose visceral. A pri
meira recomendação é alertar

a população para cuidar da 
higiene no quintal das casas, 
eliminando materiais em de
composição que servem de fo
co para proliferação do mos
quito palha. A ação da Direto
ria de Saúde visa evitar que a

doença se espalhe para outras 
regiões do município. Desde 
2008, já foram 122 casos re
gistrados de leishmaniose em 
Lençóis. Outro problema para 
os agentes de saúde pública é 
o retorno dos caramujos em

quintais e terrenos abandona
dos. A infestação do molusco 
é comum em períodos pós- 
-chuva, mas sua presença é 
sempre risco de doenças. Tam
bém ontem, a Prefeitura dis
tribuiu nota anunciando que

já tem definido o cronograma 
de limpeza de terrenos em 
Lençóis, como estratégia de 
combate à Dengue. O traba
lho será feito pelos agentes co
munitários de saúde que atu
am nos bairros. ►► Página A3

G A E C O

Em liberdade, 
Martins diz 
que vai provar 
inocência

Posto em liberdade, o ad
vogado Carlos Alberto Mar
tins disse que vai provar sua 
inocência. Martins e os dois 
filhos deixaram o Centro 
de Detenção Provisória de 
Bauru na noite da sexta-fei
ra. Com a saúde debilitada 
após 40 dias preso, o advo
gado obteve habeas corpus 
com liminar no Tribunal de 
Justiça de São Paulo e res
ponde o processo em liber
dade. O advogado e ex-vere
ador foi preso na noite de 5 
de setembro, após conceder 
entrevista à TV TEM de Bau
ru e ao jornal O ECO. Ele foi 
detido por policiais milita
res de Lençóis Paulista, em 
sua casa. O advogado é acu
sado de acessar ilegalmente 
dados bancários de corren- 
tistas para fraudar processos 
referentes às perdas finan
ceiras com planos Collor e 
Verão. O caso é investigado 
por promotores do Grupo 
de Atuação Especial Contra 
o Crime Organizado, o Ga- 
eco. Ele nega as acusações. 
Investigações do Ministério 
Público apontam Martins 
como o líder de um grupo 
de dez advogados que co
mercializariam dados ban
cários. Extratos, microfil
mes e dados criptografados 
eram utilizados para instruir 
ações judiciais e reclamar as 
diferenças não pagas aos ti
tulares de contas poupança. 
Parte dos dados era vendi
da para outras quadrilhas. 
Os envolvidos usavam do
cumentos dos clientes com 
endereços fictícios para se 
beneficiar. O MP, as polícias 
Civil e Federal investigaram 
o esquema ao longo de um 
ano. De acordo com o Gae- 
co, o grupo pretendia levan
tar cerca de R$ 20 milhões. 
Carlos Alberto Martins já 
cumpriu dois mandatos co
mo vereador em Lençóis 
Paulista e foi candidato a de
putado nas últimas eleições.

Esculturas chegam  
a ^ gudos quinta e 
aL in çó is no dia 26

►► Página A6

R E G I O N A L

Homem é encontrado morto 
em Lençóis; mulheres acham 
ossada em Pederneiras

Um homem foi encontra
do morto ontem de manhã 
na zona rural de Lençóis Pau
lista. Ele estava desaparecido 
desde sábado. Domingo à 
noite, o carro dele foi encon
trado encavalado em uma ri
banceira próximo a um rio. O

corpo foi encontrado ontem, 
a 100 metros do veículo. Em 
Pederneiras, duas mulheres 
acharam uma ossada na zona 
rural, no domingo. Também 
no domingo, foi encontrado 
um mototaxista ferido após 
assalto. ►► Página A4

Sessão da Agudos acaba na polícia
►► Página A3

D R O G A S

Agudos marcha 
em  favor da vida

Agudos dá sinais de que 
não tolera mais o problema 
do uso e tráfico de drogas. Pre
feitura, Polícia Civil, Conselho 
Municipal Antidrogas e enti
dades convocam a população 
para sair às ruas, em Marcha 
em Favor da Vida, na manhã 
do sábado 22. O objetivo é 
despertar para a importância 
da família. ►► Página A6

fí.V
Festival de

t ik ^ ^ r a tu r a
Começou ontem o Festival do 
Livro em Lençóis Paulista. O 
evento acontece na praça da 
Concha Acústica, das 8h às 21h. 
São dez dias de eventos com 
grade diversificada em atrações 
culturais. Ontem, a escola 
municipal Professora Maria Zélia 
Camargo Prandini, do Conjunto 
Maestro Júlio Ferrari, inaugurou 
sua Ecoteca Cantinho do Saber 
(foto). A biblioteca ecológica foi 
doada pela empresa Duratex.
►► Página A3

E X P O V E L H A

Sábado tem  
sorteio de prêm ios

A Associação Rural de Len
çóis Paulista sorteia duas bici
cletas e um tablet no sábado 
22, na 24® Expovelha, feira que 
começou ontem com a entra
da de animais para exposição 
e julgamento. Para concorrer, 
o público deve retirar cupons 
numerados no dia do show, na 
portaria. A programação vai até 
o final de semana. Página A5

Día 22 
de Outubro

às 20 horas
Noite Áfa6e

Em prol da Casa Abrígo Amorada

Convife
^  Ondividuaf RS 70,00
th Convites à venda com voluntários e
d na Casa Abrigo Amorada

incfui refrigerante e água - cerveja e vinho à parte

C a r d á i

*  Carneiro recheado * Tabule
com arroz marroquino * Babaganuch ^
* Quibe crú * Coalhadas ^
* Quibe de assadeira * Pão sírio

Atração musical
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E D I T O R I A L

Previsões de um verão difícil
No último final de se

mana, autoridades de saúde 
de Lençóis Paulista conse
guiram identificar o tipo de 
leishmaniose que ronda a 
cidade: a leishmania chaga- 
si, conhecida por provocar a 
forma visceral da doença nos 
animais. O diagnóstico colo
ca a cidade na incômoda lista 
de municípios em alerta con
tra a doença. Desde 2008, já 
são 122 casos registrados da 
doença -  não se tem precisão 
de quantos em cada classe - e 
a região de maior incidência 
é a da Vila Cruzeiro.

Evitar novos casos de leish- 
maniose -  inclusive o con
tágio de seres humanos -  é a 
prioridade dos esforços das 
vigilâncias sanitárias e epi- 
demiológicas. A visitação do 
agende de saúde e a cons
cientização de morador por 
morador do município ainda 
é a principal arma das autori
dades de saúde. Resta o tão so
nhado retorno da população, 
que deve se empenhar na co
laboração em manter os quin
tais livres de fezes de animais, 
restos de comida e frutas em 
decomposição. Só assim, evi
ta a reprodução do mosquito 
palha, transmissor da doença.

E por falar em colaboração 
da população, Lençóis Paulis
ta e região se preparam para 
mais uma batalha da eterna 
guerra contra a dengue. Às

portas do verão -  e já viven
do um clima quente, úmido 
e chuvoso -  as cidades devem 
começar nas próximas sema
nas a intensificar as campa
nhas de conscientização da 
população sobre a importân
cia de se eliminar os criadou- 
ros do mosquito Aedes aegypt, 
transmissor da doença.

A inclusão de Lençóis Pau
lista para a lista de municípios 
com risco de contaminação 
por leishmaniose é uma no
tícia que dá a previsão de um 
verão difícil. Nas seis cidades 
no raio de circulação do jor
nal O ECO, apenas Agudos 
apresenta dados alarmantes 
quando se trata de dengue e 
leishmaniose. Mais distantes 
de Bauru, que vive índices 
epidêmicos, as outras cinco 
-  Borebi, Areiópolis, Lençóis 
Paulista, Macatuba e Pedernei
ras -  lutam para manterem as 
moléstias sobre controle.

Se é verdade que é difícil 
contar com a colaboração da 
população e que nem sempre 
o cidadão comum aceita mu
dar sua rotina cotidiana em 
prol do bem coletivo, também 
é verdade que o desânimo não 
faz parte do vocabulário de 
quem trabalha com a saúde 
pública. A história mostra que 
a prevenção e erradicação de 
uma série de doenças só veio 
com o engajamento da socie
dade com ações individuais.

A R T I G O

Ser vereador m e dá prazer
Manoel dos Santos Silva

Diferente do que muitas 
pessoas acham e pensam, o 
vereador não exerce sua fun
ção só às segundas-feiras, du
rante a sessão no plenário da 
Câmara. Pelo menos não deve 
ser assim. Ser vereador é estar 
à disposição de todo o povo 
nas 24 horas do dia. É estar 
atento a tudo o que acontece 
no município, em cada bair
ro, em cada rua. Muito mais 
do que apenas legislar, é estar 
sempre pronto para atender 
aquilo que as pessoas pedem. 
É ser propositivo, ajudar na 
solução dos problemas da ci
dade. É assim que defino o pa
pel do vereador, o meu papel.

Em um momento em que 
muito tem se falado das fun
ções, atribuições e trabalhos 
da Câmara Municipal de Len
çóis Paulista, entendo que é 
preciso às pessoas se informar 
e saber o que cada um dos 
nossos vereadores tem feito 
pelo bem da cidade. Orgulho
-me muito de estar no meu 
terceiro mandato como repre
sentante do povo lençoense. 
São praticamente 11 anos de 
serviços prestados à cidade de 
Lençóis Paulista e à nossa gen
te. São 11 anos de bastante tra
balho e dedicação, sempre em 
busca de recursos que melho
ram o município nas áreas da 
saúde, educação, infra-estru
tura, saneamento, enfim, Len
çóis Paulista de forma geral.

Também fico à vontade 
para orientar às pessoas que 
querem ser candidatas no 
próximo ano, que sejam mes
mo. Faz bem para a cidade 
ter cabeças novas pensando e 
iniciativas novas agindo pelo 
bem da nossa comunidade. 
A democracia tem essa vanta
gem: todos podem ser candi-

datos aos cargos eletivos, se 
preenchidas as exigências da 
legislação eleitoral.

Para essas pessoas é que eu 
gostaria de dize que são incon
táveis as vezes que já estive em 
São Paulo ou Brasília em bus
ca de recursos, reivindicando 
emendas aos deputados para 
liberar verbas para nosso mu
nicípio. São várias visitas a de
putados estaduais e federais, a 
secretarias de governo do Es
tado e aos ministérios. A bus
ca por recursos é grande, tem 
muita gente que quer levar os 
poucos recursos disponíveis 
para a sua respectiva cidade. 
Por isso, estar perto dos depu
tados e secretários de governo 
é fundamental para conseguir 
alguma parte dos recursos pa
ra nosso município.

Menciono tudo isso porque 
o ano de 2012 está chegando. 
E, com ele, vem o tempo da 
eleição municipal. É o mo
mento em que cada vereador 
terá que mostrar aquilo que 
fez ao longo dos quatro anos 
de legislatura e voltar a pedir 
o apoio do eleitor para conti
nuar executando seu trabalho. 
É também o tempo em que 
os candidatos novos estarão 
se apresentando aos eleitores 
como alternativa de voto, mos
trando suas propostas, partici
pando do processo eleitoral.

É preciso estar atento ao 
momento cívico que se apro
xima. Nesta hora, o eleitor de
ve escolher bem seus represen
tantes, para que sejam eleitas 
pessoas que trabalhem pelo 
engrandecimento de Lençóis 
Paulista. Tenho certeza que o 
eleitor sabe escolher bem, sa
berá fazer sua melhor opção.

Manoel dos Santos Silva, o
Manezinho, é vereador em 

Lençóis Paulista
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P O V O

Terceira Coluna
v ia g em

O prefeito de Agudos, 
Everton Octaviani (PMDB), 
esteve ontem em São Paulo 
em busca de verbas para a 
cidade. Na parte da manhã, 
o prefeito teve encontro com 
o alto escalão da Ambev, en
tre eles o diretor de Relações 
Coorporativas do Grupo, 
Milton Seligman.

co m pr o m isso s
O objetivo da reunião 

era conseguir mais uma vez 
a participação da Ambev nas 
obras de restauração do Cine 
Teatro São Paulo, patrimô
nio histórico de Agudos. "A 
Ambev já doou R$ 500 mil 
no início das obras e nós es
tamos aqui para pleitear no
vos valores", explicou o pre
feito, animado com as con
versas até aquele momento.

m ais din h eiro
Segundo Everton, a Am

bev doou R$ 500 mil através 
da destinação de parte de 
seus tributos. Agora, o ob
jetivo é que a empresa faça 
uma nova doação, através 
da Lei Rouanet. O novo va
lor ainda não está acertado e 
depende de decisão da em
presa. O prefeito afirmou 
que, pelos seus cálculos, a 
AmBev poderia doar até R$ 
1,5 milhão.

im po rtâ n cia
"A Ambev é uma empre

sa séria e correta, sempre foi 
parceira de Agudos. Estamos 
aqui para pedir novamente 
sua colaboração em um pro
jeto tão importante como é a 
restauração do nosso Cine Te
atro. Independente do valor, o 
dinheiro será muito bem vin
do", antecipou por telefone.

m ais ca sa s
À tarde, o prefeito tinha 

agendada uma reunião na 
Secretaria de Habitação do 
Estado de São Paulo. O ob
jetivo de Everton era con
seguir recurso para Agudos 
implantar um projeto lan
çado recentemente pelo go
vernador Geraldo Alckmin 
(PSDB), o Casa Paulista.

p r im eir o ...
O programa habitacio

nal foi lançado com pompa 
no Palácio dos Bandeiran
tes, no dia 27 de setembro.

RICO
De 2012 a 2015, por meio 

da Casa Paulista e da CDHU, 
o governo vai investir R$ 7,9 
bilhões para viabilizar 150 
mil novas moradias, imple
mentar ações de urbanização 
de favelas e promover a regu
lação fundiária.

NA FILA
"Este é um programa de 

urbanização popular lançado 
recentemente em que a Pre
feitura doa o terreno e o Go
verno do Estado realiza todas 
as obras de infraestrutura. Daí 
é realizado um sorteio e cada 
morador recebe R$ 6 mil do 
governo estadual como in
centivo para iniciar a constru
ção", explicou o prefeito.

refo rm a
Uma das primeiras ini

ciativas do plano será a 
criação de linhas de crédito 
de até R$ 7,5 mil para a re
forma e ampliação de casas 
populares já existentes da 
CDHU. O financiamento 
será realizado por meio do 
Banco do Povo Paulista.

BATE BOCA
Agudos viveu mais uma 

sessão quente, ontem, na 
Câmara de Vereadores. Até 
a Polícia Militar precisou ser 
chamada para acalmar os 
ânimos. O assessor legisla
tivo e ex-vereador Aparecido 
Dantas invadiu a sessão e te- 
ria ofendido o vereador Au- 
ro Octaviani (PMDB), que 
discursava na tribuna.

in terr o m pid a
Em meio à balbúrdia, a 

presidente Neusa Vicente 
(PPS), que é ex-mulher de 
Aparecido Dantas, resolveu 
interromper a sessão para 
que os nervos se acalmassem. 
Sem os microfones, a discus
são ganhou ainda mais força.

e x -servid o res
Informações de bastido

res dão conta que o vereador 
Auro Octaviani estaria falan
do dos servidores da Câmara 
e se referindo de forma pejo
rativa ao ex-vereador, que é 
cargo de confiança da Neu- 
sa, e também de sua filha, 
que trabalhava até pouco 
tempo na Casa de Leis, tam
bém como cargo de confian
ça da presidente.

NEGOU
O vereador teria dito que 

alguns servidores, principal
mente os de cargo de con
fiança, tinham que se esforçar 
mais para fazer valer o dinhei
ro público que recebiam co
mo salários. O vereador teria 
incluído nesta conta, sem citar 
nomes, ex-servidores. Ao jor
nal O ECO, Auro negou que 
estivesse falando da filha da 
Neusa. "Não citei o nome de 
ninguém. Jamais faria uma de
sumanidade dessas", rebateu.

o r ça m en to
Pela pauta divulgada na 

tarde de ontem, a sessão da 
Câmara de Vereadores de 
Lençóis Paulista tinha tudo 
também para ter uma noite 
de discursos acalorados. Pri
meiro, porque antes da sessão 
estava prevista a audiência 
pública sobre o orçamento 
de 2012. Os vereadores têm 
prometido que vão passar um 
pente fino no orçamento para 
fazer emendas.

VETO
Além disso, daria entrada 

no expediente veto da prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB) ao pro
jeto do vereador Gumercindo 
Ticianelli Júnior (DEM), sobre 
a proibição do uso de placas e 
cavaletes político-partidários 
nas próximas eleições. A pre
feita em uma justificativa de 
sete páginas. Em resumo, 
disse que eleições é assunto 
federal e que a câmara não 
tem competência (jurídica, 
que fique claro!) para propor 
mudanças na questão.

PLANTÃO
O projeto que institui o 

plantão dos vereadores tam
bém dava entrada na pauta em 
segunda votação. O projeto se
guia com uma emenda de seu 
autor, o vereador Nardeli da 
Silva (PSC). Diante das críticas 
dos colegas, Nardeli resolveu 
amenizar as penalidades em 
caso de falta no plantão.

PENA LEVE
O projeto original falava 

que o vereador que faltasse 
ao plantão diário na Câmara 
seria advertido e poderia ter 
o mandato cassado. Agora, 
com a emenda, a cassação se 
transformou em divulgação 
pública da falta em jornais e 
na entrada da Câmara.

P E R I G O  NA p i s t a

"Eu gosto do horário de 
verão, pois acordo mais 
cedo e fico com muito 
mais disposição para 
fazer outras coisas que no 
outro horário não teria 
tempo ou condição."

Bento Aojair da Silva, 
motorista

IV*]
"Acho ótimo o esse 
horário de verão. Assim 
que saio do trabalho, o 
dia vai estar claro, dá 
mais tempo para realizar 
outras atividades."

Jeferson Silvestrini, 
professor de Educação Física

Na manhã de ontem, um carroceiro transitava pela rodovia Osny Matheus (SP-261), perto de Maca
tuba, disputando espaço com os carros, ônibus e caminhões. A rodovia não tem acostamento e está 
mal conservada. É sempre presente risco de o cavalo se assustar e entrar na frente dos veículos, que 
trafegam em velocidade alta.

"Eu acho que o horário de 
verão é muito importante. 
Quando sair do serviço, 
a partir desta semana, 
posso curtir mais com os 
amigos. Além disso, vai 
ajudar na economia de 
energia, não só em casa, 
mas no Brasil."

Adolfo Martini, 
professor de Educação Física

f r a s e

"É importante que 
a população tenha 
essa consciência 
de higiene. Se 
mantiver o 
quintal limpo, 
além de evitar 
a leishmaniose, 
também diminui o 
risco de o mosquito 
da dengue e 
outras doenças 
aparecerem", alerta.

José Aparecido do Santos, 
coordenador do programa 

municipal DST/Aids e Hepatites

P A R A  p e n s a r

"Tem gente que diz que 
joga lixo na rua para 
garantir o trabalho do 
gari. Morrer para dar 
trabalho para o coveiro 
ninguém quer, né?"

Frase em email que circula 
na internet

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
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Cachorros na 
rua alertam para 

o problema de 
contaminação pela 
Leíshmanía chagasi

Lençóis tem cachorro com Leishmania chagasi, que provoca a forma visceral da 

doença; diagnóstico põe município no grupo de cidades transmissoras

Fernanda Benedetti

Foi confirmado ontem um 
tipo de leishmaniose em cir
culação em Lençóis Paulista 
que preocupa as autoridades 
em saúde pública e a popu
lação. A Diretoria de Saúde 
confirma que detectou um ca
chorro com a Leishmania cha- 
gasi na região da Vila Cruzei- 
ra, conhecida por provocar a 
leishmaniose visceral no ani
mal. Através do exame PCR, 
foi possível identificar o DNA 
do parasita. A primeira reco
mendação é alertar a popula
ção para cuidar da higiene no 
quintal das casas.

A Diretoria de Saúde in
forma que, com o resultado

do exame do animal, busca 
alternativas para evitar que a 
doença se espalhe por outras 
regiões do município. Desde 
2008, já foram 122 casos re
gistrados de leishmaniose na 
cidade. A principal região é da 
Vila Cruzeiro. O resultado co
locou o município em alerta e 
a primeira medida a ser toma
da pela Prefeitura será intensi
ficar as ações nas residências.

José Aparecido do Santos, 
coordenador do programa 
municipal DST/Aids e Hepati
tes, explica que o cachorro já 
apresentava a doença (leish- 
maniose) e que o exame deta
lhado foi pedido para indicar 
que tipo da doença circula no 
município. O resultado preo-

cupou os agentes.
Segundo José Aparecido, 

os agentes de saúde vão inten
sificar as visitas às residências 
e as orientações à população. 
A recomendação é para man
ter a limpeza do quintal. "É 
muito importante que as pes
soas deixem os nossos funcio
nários entrarem na residência 
para olhar o quintal e passar 
as orientações corretas. Esse é 
um momento de prevenção 
para que a doença não se pro
lifere na cidade", alerta.

José Aparecido justifica 
que o exame só foi possível 
em função da parceria com a 
Unesp de Botucatu. Ele afirma 
que, nas próximas semanas, 
os agentes de saúde intensifi-

cam a vistoria às casas, mas a 
população tem que fazer a sua 
parte. Os cachorros que apre
sentarem sintomas da doença 
serão encaminhados para o 
veterinário da rede municipal. 
"A partir da avaliação clínica, 
podemos determinar o sacrifí
cio do animal doente", afirma.

Ele faz um alerta para a 
população cuidar do quin
tal. Restos de comida, fezes e 
frutas são alimento para o pa
rasita se proliferar. "É impor
tante que a população tenha 
essa consciência de higiene. 
Se mantiver o quintal limpo, 
além de evitar a leishmaniose, 
também diminui o risco de o 
mosquito da dengue e outras 
doenças aparecerem", alerta.

Caramujos voltam após chuvas

Com a volta das chuvas, caramujos já voltam a 
infestar os quintais e terrenos baldios

É comum depois de vários 
dias de chuva que o quintal 
ou muros fiquem infestados 
de caramujos, incomodando 
muita gente. Ao contrário que 
muita gente pensa, sal ou cal 
não acabam com o molusco. A 
partir do momento que o cara
mujo recebe esses ingredientes, 
ele desova cerca de trezentos 
ovos. Isso faz com que ele se 
prolifere no mesmo local.

A coordenadora Saúde 
Comunitária de Lençóis Pau
lista, a médica Cristina Con- 
solmagno Baptistella, orienta 
a população a não tocar no 
caramujo. Segundo ela, o 
molusco pode transmitir do
enças como diarréia e dor de 
estômago. "A pessoa que quer 
jogar o caramujo fora tem que 
proteger a mão com luvas ou

saquinho plástico", aponta.
A coordenadora explica 

que, ao recolher os caramu
jos com as mãos protegidas, é 
aconselhável colocar tudo den
tro de uma sacola, fechar e es
crever que "contém caramujos". 
Quando o lixo for recolhido, o 
molusco terá o destino correto.

A médica também orienta 
a fazer armadilhas para pegar 
vários caramujos de uma única 
vez. "A pessoa pode colocar um 
pano de chão molhado com 
cerveja, no jardim da casa. No 
outro dia de manhã, vai apare
cer vários caramujos mortos. É 
fácil pegá-los", aconselha.

Outra solução é comprar 
iscas próprias em casas de pro
dutos agropecuários. É só jogar 
o material no jardim e os mo
luscos aparecem mortos. (FB)

L I T E R A T U R A

Festival do 
Livro começa na 
Concha Acústica 
e segue até dia 28

A 3° edição do Festival 
do Livro começou ontem, 
na praça Comendador José 
Zillo, a Concha Acústica, e 
segue até dia 28 de outubro. 
O evento reúne atrações 
musicais, teatro e encontros 
com escritores. O festival 
traz uma programação di
versificada em atrações cul
turais e tem como tema a 
vida e obra do escritor Orí- 
genes Lessa. A abertura ofi
cial estava programada para 
ontem, às 20h, com o show 
dos Trovadores Urbanos. O 
grupo musical relembraria 
os 20 anos de sucesso, mos
trando que o repertório vai 
além de serenatas de janela.

Diretor de Cultura de 
Lençóis Paulista, Nilceu 
Bernardo aponta que o 
evento conta com uma 
grade muito diversificada. 
Serão dez dias que trarão 
apresentações teatrais, es
petáculos de dança, con- 
tação de histórias, shows 
musicais, encontro com au
tores, workshops, oficinas 
exposição e venda de livros. 
O diretor enfatiza que o 
principal objetivo é incen
tivar a leitura, promovendo

aproximação do público 
com as histórias, autores e 
todas as possibilidades que 
a literatura oferece.

No sábado 22 acontece 
o Dia do Reencontro, que 
deve reunir milhares de 
pessoas na praça. Bernar
do reforça a importância 
de as pessoas participarem 
do evento, aproveitando a 
oportunidade do contato 
com a literatura e a cultura 
popular. "Espero que a po
pulação aproveite muito o 
evento, que no ano passado 
reuniu cerca de 15 mil pes
soas. Este ano, esperamos 
que seja maior o número 
de frequentadores", revela.

Para Nilceu, esta é uma 
oportunidade para o mu
nicípio incentivar e cultivar 
a leitura. "Para as pessoas 
que gostam da leitura, este 
é um evento muito rico em 
experiências, aulas e show. 
Para aqueles que não conhe
cem, é uma oportunidade 
de se aproximar e cultivar a 
leitura, criando o habito. O 
festival também terá praça 
de alimentação e feira das 
livrarias da cidade", anun
ciou. (FB)

Na tarde de ontem, crianças já participaram da oficina 
Cantigas para criança, com o grupo Trovadores Urbanos



P O L I C I A Aceituno Júnior/Jomal da Cidade

Fim de semana

vio len to
Homem é encontrado morto na Vargem 

Limpa, em Lençóis Paulista, e polícia  

investiga ossada humana e tentativa de 

hom icídio em Pederneiras

Carlos Alberto Duarte
Especial O ECO

Um homem de 48 anos foi 
encontrado morto ontem de 
manhã, no sítio Vargem Lim
pa, zona rural de Lençóis Pau
lista. O motorista Luiz Anto- 
nio da Silva havia desapareci
do no sábado 15. Por volta das 
19h deste domingo, o irmão 
da vítima foi informado que 
seu carro, um Kadet, fora lo
calizado encavalado em uma 
ribanceira de um rio na área 
rural. O irmão acompanhou 
policiais militares ao local, 
onde acharam o carro intacto, 
com vidros e portas abertas e 
sem a chave no contato. Na 
manhã de ontem, em novas 
buscas, o corpo do motorista 
foi encontrado a 100 metros 
do veículo e encaminhado ao 
IML (Instituto Médico Legal) 
de Bauru, que vai apontar a 
causa da morte.

Familiares de Luiz Antonio 
disseram ao O ECO que ele não 
tinha problemas de saúde. A 
suspeita é de que a morte tenha 
causas naturais. No bolso da calça 
que vestia foi encontrada a chave 
do carro e dinheiro. A Polícia Ci
vil aguarda o laudo do IML para 
concluir o caso.

Uma mulher de 55 anos 
teve a bolsa furtada por um 
indivíduo desconhecido às 
14h50 de sexta-feira 14, no 
Terminal Rodoviário, Centro 
de Lençóis Paulista. Devido 
à força usada pelo ladrão pa
ra arrancar a bolsa, a mulher 
caiu e sofreu um corte sobre 
o olho esquerdo. A vítima 
foi medicada e permaneceu 
em observação no pronto

socorro municipal.
No domingo 16, policiais 

militares detiveram três indiví
duos, um deles menor de ida
de, com fio de cobre furtado 
no bairro Corvo Branco. Se
gundo boletim de ocorrência, 
o trio foi abordado ao chegar 
à Vila Contente e confessou o 
crime. Disseram que furtaram 
o fio de cobre de uma bomba 
d'água existente no bairro Cor
vo Branco. Os três foram enca
minhados ao Plantão Policial, 
onde o material foi apreendi
do e eles foram liberados.

Às 23h40 de domingo, po
licias militares apreenderam 
cinco invólucros de maconha 
no Jardim Ubirama. A droga 
estava com um adolescente 
que estava acompanhado de 
um maior de idade. Os dois 
foram abordados durante pa- 
trulhamento de rotina, depois 
que se portaram de maneira 
suspeita. O menor afirmou 
que é usuário e havia compra
do a droga por R$ 25 de um 
desconhecido que estava com 
uma caminhonete branca. 
Com a aproximação da PM, 
um indivíduo em uma moto
cicleta se evadiu.

Um pedreiro foi detido no 
Jardim Itamaraty com uma fa
ca no interior de uma bolsa. 
O fato foi registrado às 2h45 
de domingo 16. Ele estava 
em atitude suspeita durante 
patrulhamento da PM. Ao ser 
questionado sobre a faca de 
cozinha, disse que tinha ido 
cobrar uma dívida e contou 
histórias duvidosas aos poli
ciais. Ele foi encaminhado ao 
Plantão Policial, onde a faca 
foi apreendida.

Edital, com prazo de vinte (20) dias para CITAÇÃO dos nominados lideres do MST - "MOVIMENTO DOS 

TRABALHADORES SEM TERRA", Silvia Cristina dos Santos, brasileira, solteira, RG 46.294.933-3-SSP/SP, Paulo 

Beraldo, qualificação ignorada, e Wíiliam Miranda, conhecido "Japonês", nos autos da AÇÃO DE 

REINTEGRAÇÃO DE POSSE DE BEM IMÓVEL, com PEDIDO LIM INAR "INAUDITA ALTERA PARTE" já 

devidamente cumprido, processo n“ 880/2010, que lhes move LÚCIO DE OLIVE IRA LIMA e F ILOMENA COSTA 

DE OLIVE IRA LIMA, representados legalmente pela herdeira LIGIA MERCEDES DE OLIVE IRA LIMA SILVEIRA. 

Exma. Sra. Dra. ANA LÜCIA AIELO GARCIA, MM, Juiza de Direito da P  Vara Civel da Comarca de Lençóis 

Paulista-SP, na forma da Lei.

FAZ SABER aos requeridos supra mencionados, iodos atualmente em lugar incerto e não sabido, que é expedido 

0 presente editai com a finalidade de CiTÁ-LOS para os termos e atos da presente ação de reintegração de posse, 

com pedido liminar, que narra essencialmente em sua inicial: são os Requerentes os legítimos possuidores da 

área rural denominada “FAZENDA MAMEDiNA”, adquirida aos 24/06/1950, em condomínio com os irmãos Ziüo, 

da família OLIVE IRA ROCHA; que constituída originariamente de uma grande gleba que totalizava 

aproximadamente 2.800,00 alqueires paulistas, foi a área reduzida, após vendas e desmembramentos 

condominiais, para cerca de 747,30 hectares, ou 304,88 alqueires paulistas, conforme certidões descritivas das 

transcrições sob n°s 7.068, 7.582, 8.258 e 1.166, todas do Registro imobiliário da então comarca de Agudos, e 

ainda da transcrição n° 4.194, do Registro de Imóveis da comarca de Lençóis Paulista, corroborada peias 

escrituras públicas lavradas no T  Tabelionato de Notas desse município; que hoje a gleba está inteiramente 

localizada dentro do município de Borebi - SP, dessa comarca, e sempre se foi cadastrada e declarada nos 

órgãos competentes, especialmente no INCRA (n° 617.156.005.371-2), na Receita Federal do Brasil {n“ 

0.718.738-5) e no Fisco Estadual (Produtora Rural n° 0721.00270/Ó00); que inobsíante a regularidade 

possessória, fiscal e tributária inerente aos 304,88 alqueires de terra sob permanente exploração econômica dos 

Postulantes desde 24/06/1950, 152,00 alqueires paulistas foram efetivamente registrados em seus respectivos 

nomes junto ao Serviço de Registro Imobiliário da comarca de Lençóis Paulista, sob n° de matrícula 019.341, e a 

área residual, de 152,88 alqueires (369,98 hectares), garantida, para todas as suas finalidades agrícolas e 

agropecuárias, de forma mansa e pacífica no curso tempo, vem sendo objeto de íraíativas administrativas e 

jurídicas para a delimitação precisa e minuciosa dos seus marcos georreferenciais, lasíreadores da regularização 

dominial última e definitiva; que vendida à empresa Chega Ltda., após décadas de exploração continuada e 

integral da terra, a porção matriculada da gleba, equivalente aos 152,00 alqueires matriculados, remanesceram os 

Postulantes na posse legítima e produtiva da área residual de 152,88 alqueires, nominada FAZENDA MAMEDINA, 

pelo que deram sequência ininterrupta à manutenção sustentável do agronegócio; que encontra-se a Fazenda, 

neste exato momento, tanto em franca produção de matérias-primas industriais (84,442 alqueires de plantação de 

“cana-de-açúcar", na modalidade de “arrendamentos" pactuados com a empresa Cia. Agricola Luiz Zillo e 

Sobrinhos) como serve de esteio ao manejo de animais (68,438 alqueires destinados à criação de bovinos e 

equinos); que inobstante toda a força produtiva e o progresso sócio-econômico emanados da propriedade rural 

explorada de forma sustentável, bem caracterizadores da posse mansa e pacifica ao iongo de mais de 50 anos, foi 

ela repentina e absurdameníe invadida pelo agrupamento Requerido em 11/05/2010, e efeíivamente reintegrada 

por força da decisão liminar “inaudita altera parte” proferida peio MM. Juízo da 1  ̂Vara Cíveí dessa comarca no dia 

10/02/2011; que a exposição fátíca e os fundamentos de direito postos na inicia! sustentam os pedidos de 

reintegração possessória definitiva da “FAZENDA MAMEDiNA" aos Requerentes, na pessoa da herdeira 

necessária LÍGIA MERCEDES DE OLIVE IRA LIMA SILVEIRA, e a aplicação de multa penal diária desde a data do 

esbulho até a da efetiva desocupação cumprida com a ordem judiciai liminar. Querendo os requeridos, poderão, 

no prazo de 15 (quinze) dias, oferecer defesa. E, para que chegue ao con)iécimento de todos e que ninguém no 

futuro possa alegar ignorância, expediu-se o presente editai que será pul^cado e afixado na forma da Lei. Lençóis 

Paulista, 28 de setembro de 2.011. Eu, (a) Valdecila Castelhano da S ilVa escrevente maticula 803.051-4, Eu, (a) 

Tânia Luciano Moreira Bodo, Diretora matricula 803.051-4, conferi e si^sc\evi.

ANA LÚCiA GRAÇA L1MAÍAIELLO, 

Juiza de Direito. ■

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA

A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Estado 
de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, em cum
primento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, 
torna público os seguintes atos oficiais:
Decreto 307 de 13.10.2011......Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 22.500,00.
Decreto 308 de 13.10.2011......Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 114.000,00.
Decreto 309 de 17.10.2011......Dispõe sobre a nomeação dos membros do
Grupo Técnico da Vigilância Sanitária.
Portaria 1337 de 17.10.2011......Nomeia Cristiana Aparecida Perusin para o
cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1338 de 17.10.2011......Nomeia Ivone Lino Bartolomeu para o cargo
de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1339 de 17.10.2011......Nomeia Aline Pereira dos Santos para o cargo
de Monitor de Creche.
Lençóis Paulista, 17 de outubro de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 18 de outubro de 2011. 
Na página A4. Valor da publicação R$ 24,28.

A ossada, possivelmente de uma mulher, foi localizada em uma trilha no quilômetro 16 da estrada municipal Bauru-Santelmo

Ossada e tentativa de homicídio dão 
trabalho para polícia em Pederneiras

Um esqueleto foi encon
trado próximo ao Esquadrão 
da Vida, que fica no quilôme
tro 16 da estrada municipal 
Bauru-Santelmo, de acordo 
com informações da Polícia 
Militar. Segundo o boletim 
de ocorrência, a ossada foi 
localizada por uma mulher 
que caminhava com uma 
amiga nas proximidades e 
teria entrado em uma trilha 
para procurar uma planta.

A testemunha avistou 
uma placa onde estava escri
to "Aki uma cavera di gente 
5 metros". Ao encontrar o ca
dáver, ela entrou em contato 
com policiais da Base Leste

e uma viatura foi deslocada 
até o local para averiguação. 
No local, a Polícia Científi
ca constatou que o cadáver 
estava com um afundamen
to no crânio, sugerindo um 
possível homicídio. A vítima 
trajava sutiã e calcinha, dan
do a entender que se trata de 
uma mulher. A Polícia Civil 
de Bauru investiga o caso.

Ferimento grave
Continua foragido o au

tor de um roubo que quase 
resultou na morte do moto- 
taxista Neimar Hermoso, 36 
anos. Por volta das 11h30 de 
domingo, ele foi encontra
do num canavial da Fazenda

Pindorama, ao lado do Hor
to Florestal dos Carajás, em 
Pederneiras. Ferido na nuca 
e no pescoço, ele estava no 
local desde a sexta-feira 14, 
quando foi roubado e agre
dido. Na ocasião, um conhe
cido dele, com passagens na 
polícia, solicitou uma corri
da até o Distrito de Guaia- 
nás. Na volta, o 'cliente' or
denou que ele entrasse no 
canavial. O agrediu e fugiu 
com o veículo. Neimar só foi 
localizado ontem, após uma 
ligação anônima recebida 
pela Polícia Militar, a quem 
informou ter pedido ajuda, 
desde então, sem sucesso.

a g u d o s
Um homem de 32 anos 

sofreu uma tentativa de ho
micídio por volta das 13h 
de domingo em Agudos. A 
vítima conversava com outro 
homem no Parque Pampu- 
lha, quando se desentende
ram, segundo a Polícia Mi
litar. Um deles efetuou um 
disparo de arma de fogo na 
altura do pulmão da vítima. 
Ferida, a vítima foi levada 
por populares ao pronto so
corro de Agudos e transferida 
a UTI do Hospital de Base de 
Bauru, onde permanecia em 
estado regular. O autor do 
disparo não foi encontrado.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público 
abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no 
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na 
perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 002/2010
Cargo: Agente Comunitário de Saúde -  Sub-área 4a
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862,
Centro.
Data: 21 de outubro de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Rodolfo Cesar Diegoli

Lençóis Paulista, 17 de outubro de 2.011.
Marcos Norabele

Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público 
abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no 
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na 
perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 03/2010
Cargo: Agente de Serviços Gerais
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862 
-  Centro.
Data: 21 de outubro de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Elisabete Cristina Pinto

Lençóis Paulista, 17 de outubro de 2.011.
Marcos Norabele

Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
RETI-RATIFICAÇÃO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que o edital 
do Pregão n° 145/2011, Processo n° 220/2011, cujo o objeto é o registro 
de preços para aquisição de carnes processadas e embutidos para a me
renda escolar, de acordo com a necessidade da Prefeitura, foi retificado. 
O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br 
-  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14- 
3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 17 de outubro 
de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação — Pregão n° 152/2011 — Processo n° 230/2011

Objeto: Contratação de companhia seguradora para fornecimento de se
guro total e contra terceiros para a frota de veículos da municipalidade. 
Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 31 
de outubro de 2011 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 
55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 17 de outubro de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA 
- Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA -  SP 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público 
abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no 
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na 
perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 002/2010
Cargo: Agente Comunitário de Saúde -  Área 4
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862, 
Centro.
Data: 21 de outubro de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Eliane Regina Rosa Lidione

Lençóis Paulista, 17 de outubro de 2.011.
Marcos Norabele

Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
RETI-RATIFICAÇÃO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que o edital do Pregão n° 146/2011, Processo n° 221/2011, cujo o objeto é o registro de preços para aqui
sição de carnes para merenda escolar, de acordo com a necessidade da Prefeitura, foi retificado. O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov. 
br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 17 de outubro de 2011. JOSÉ 
DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

MULTA
Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos das Leis Municipais n° 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo Decreto Municipal n° 258/2010, 
que já foram NOTIFICADOS a executar a limpeza e demais atos indispensáveis à manutenção dos imóveis de suas respectivas propriedades, no prazo de 5 (cinco) dias. 
Caso não haja manifestação do proprietário ou responsável, será realizada a limpeza do imóvel pela Prefeitura Municipal e debitado a multa e cobrança da 
limpeza em divida ativa.
Lençóis Paulista, 18 de Outubro de 2011.

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente 
Nome
Nexus Participações S/C Ltda 
Nexus Participações S/C Ltda 
Nexus Participações S/C Ltda 
Nexus Participações S/C Ltda

Endereço
Rua Benedito dos Santos lote 05 quadra E Jardim Grajaú 
Rua Benedito dos Santos lote 22 quadra B Jardim Grajaú 
Rua Benedito dos Santos lote 25 quadra B Jardim Grajaú 
Rua Benedito dos Santos lote 26 quadra B Jardim Grajaú

Cadastro imobiliário
25442 / 4722 
25339 / 4745
25342 / 4746
25343 / 4747

Valor
R$ 132,00 
R$ 132,00 
R$ 132,00 
R$ 132,00

Publicado no jornal O Eco, no dia 18 de outubro de 2011. Na página A4. Valor da publicação R$ 173,97.

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov
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Primeiros animais para exposição na 24® Expovelha começaram a chegar ontem; evento vai até o domingo 23, com diversas atrações

A vez das ovelhas
Expovelha abre inscrições para Cãominhada e anuncia que amanhã à noite já 

tem 8 bandas e duplas no palco e parque de diversão no recinto José Oliveira Prado

Carlos Alberto Duarte
Es p e c i a l  O ECO

Estão abertas as inscrições 
para os cães que vão participar 
da Cãominhada Expovelha. 
A caminhada, julgamento e 
premiação de animais ocorrem 
no domingo, dia 23, a partir 
das 8h30, no recinto de exposi
ções José Oliveira Prado. Mar
celo Prado, proprietário de um 
canil e um dos organizadores 
da exibição, explicou que obje
tivo é marcar o evento inédito 
para que se torne tradição em 
Lençóis Paulista.

Prado anuncia que, a partir 
das 8h30, os cães e seus pro
prietários vão caminhar pelo 
Parque do Povo. Logo após,

os animais de todas as raças 
serão julgados por um juiz de 
Araçoiaba da Serra. Os vence
dores recebem troféus e ração. 
Durante o encontro, haverá 
exibição de cães do canil com 
obediência avançada, cão de 
polícia e cães de pastoreio. As 
inscrições podem ser feitas no 
Aquárius (rua 15 de Novem
bro), Agropecuária Lobett, 
Clínica Veterinária Polivet e 
Peralta Pet Shop.

A 24^ Expovelha - 7^ Expo- 
cabra começou ontem com a 
entrada de cerca de mil ovinos 
e caprinos no recinto. Ama
nhã tem início o julgamento 
de classificação e, à noite, a 
solenidade de abertura da ex
posição. Também a partir de

amanhã, o parque de diver
são Mundo Mágico começa a 
funcionar, além da primeira 
noite do Festival de Bandas e 
Duplas Expovelha.

Na quinta-feira 20 tem iní
cio o rodeio-mirim, a partir 
das 20h. Também tem a aber
tura da Exposição Nacional de 
Orquídeas e a segunda elimi
natória do Festival de Duplas 
e Bandas Expovelha.

A sexta-feira da Expovelha 
começa às 8h, quando será 
aberto o 12° Seminário Pau
lista de Ovinocultura. À noi
te, após o rodeio-mirim, tem 
shows com a dupla Théo & 
Maycon e a Banda Os Quatro.

No sábado de manhã serão 
realizadas provas de três tambo

res e seis balizas da II etapa do 
Campeonato da ACT de Bauru. 
O recinto estará aberto a partir 
das 12h, com provas do rodeio- 
-mirim e visitação à mini-fazen- 
da. À noite, tem shows com Pa
trícia & Helder e Dany & Diego 
com sorteio de duas bicicletas 
Mountain Bike e um Tablet.

A exposição termina do
mingo 23, com a 1  ̂ Cãomi- 
nhada, encontro de Opalas e 
Carros Antigos e a 7^ Queima 
do Cordeiro, competição gas
tronômica animada pelo gru
po Musicamp. As adesões para 
a Queira do Cordeiro podem 
ser adquiridas no escritório 
da Facilpa a R$ 35. As demais 
atrações da Expovelha têm en
trada franca.

f e s t a  d o  p e a o

Moradores de Pederneiras ganham maioria dos prêmios
Os moradores de Peder

neiras foram contemplados 
com a maioria dos prêmios 
sorteados no sábado 15, à noi
te, após o show com a dupla 
João Neto & Frederico, na 14^ 
Festa do Peão de Boiadeiro. A 
renda do show de prêmios Fa
zendo a Diferença será doada 
ao Hospital do Câncer Amaral 
Carvalho, de Jaú.

Diante de representantes 
do hospital, da Rede de Com
bate ao Câncer, de empresas e 
prefeituras parceiras de toda 
a região e de um público de 
milhares de pessoas, foram 
sorteados R$ 35 mil em prê
mios visando levantar fundos 
para a construção de um novo 
prédio para tratamento de pa
cientes com câncer do Hospi
tal Amaral Carvalho.

Em dois meses, a prefeita 
Ivana Maria Bertolini Camari
nha (PV) mobilizou parcerias 
com as redes de Combate ao 
Câncer, prefeituras e empre
sas para levantar fundos para 
comprar os prêmios. O objeti
vo era nobre: sortear um carro 
e uma moto 0 kM para arre
cadar fundos para o Hospital 
Amaral Carvalho. Foram colo
cados à venda 20 mil números 
no valor unitário de R$ 10. Ao 
todo, foram arrecadados com 
a venda das cartel as cerca de 
R$ 130 mil (13 mil cupons). 
Em Lençóis Paulista, foram co
mercializadas 100 cupons. No 
domingo 16, foram entregues 
alguns dos prêmios para os 
ganhadores durante o almoço 
beneficente da Rede de Com
bate ao Câncer de Pederneiras.

Divulgação

Prefeita Ivana entrega chaves do Celta a Danilo, sorteado no show de prêmios Fazendo a Diferença

GANHADORES
1° prêmio - celta 0KM
DANILO ADRIANO FERRAZ ALVES 
Pederneiras/SP

2° prêmio - MOTO 0KM
LUCAS ELEUTÉRIO ESCOLA 
Pederneiras/SP

3° prêmio - máquina lava e seca
RONALDO FERNANDES LAUDELINO 
Marília/SP

4° prêmio - TV 40"
RENAN DE SOUZA ARAUJO 
Pederneiras/SP

5° prêmio - IPAD 3G
DANILO FERNANDO DE SOUZA 
Pederneiras/SP

6° prêmio - bicicleta
SONIA ROSSI CAPOBIANCO 
Pederneiras/SP

7° prêmio - smartphone
RENAN LEITE DE SOUZA 
Pederneiras/SP

8° prêmio - NOTEBOOK
CRISTINA BUENO DE CAMPOS 
Borborema/SP

9° prêmio - CONSOLE NINTENDO WII
PAULO ROBERTO CAMPINA 
Pederneiras/SP

10° prêmio - tablet 7"
PRISCILA CORREIA 
Pederneiras/SP

CONVERSA
COM A PRESIDENTA

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Charles Nunes de Melo, 50 anos, bancário em 
Fortaleza (CE) -  Por que o governo não investe 
massivamente nos trens metropolitanos para 
melhorar a qualidade de vida do povo brasileiro?

Presidenta Dilma: Charles, com o PAC, o governo 
federal voltou a investir pesadamente em transporte 
público nas cidades, em parceria com estados e mu
nicípios. Nós vamos investir R$ 30 bilhões em obras 
de mobilidade urbana para melhorar o transpor
te coletivo pelo Brasil inteiro. A escolha do tipo de 
transporte -  se trem metropolitano, metrô, ônibus, 
Veículo Leve Sobre Trilho (VLT) -  é feita com base 
nas análises e estudos que os próprios municípios e 
estados apresentam ao governo federal. Eles infor
mam as prioridades, as condições de operação do 
sistema que desejam e também a capacidade de ma
nutenção da infraestrutura que envolve um transpor
te coletivo. Em Fortaleza, por exemplo, retomamos 
as obras no metrô, e estamos investindo R$ 854 mi
lhões. Deste total, R$ 604 milhões são do orçamento 
federal, e R$ 142,5 milhões são financiamento para 
o governo estadual. Com estes recursos, já estamos 
terminando a modernização do sistema de trens me
tropolitanos da Linha Oeste, no trecho João Felipe a 
Caucaia. No próximo ano, terminaremos a implan
tação da Linha Sul, no trecho Vila das Flores a João 
Felipe. E estamos estudando outros projetos com o 
governo do Estado, no âmbito do PAC Mobilidade 
Urbana. Na semana passada estive em Curitiba e Por
to Alegre anunciando investimentos nos metrôs das 
duas cidades. Em setembro, anunciamos também in
vestimentos no metrô de Belo Horizonte e estamos 
investindo no metrô de Recife. Estas são algumas das 
ações que comprovam o nosso compromisso de me
lhorar a qualidade de vida também dos brasileiros 
que moram nas grandes cidades.

Simone Souza, 37 anos, analista de faturamento em 
Carapicuíba (SP) -  É muito difícil para uma mulher 
pagar aluguel e sustentar os filhos, sozinha. Existe 
algum programa ou projeto de apoio a mulheres 
nessa situação, como para comprar um imóvel?

Presidenta Dilma: Simone, quase 22 milhões de 
lares brasileiros são chefiados por mulheres, a grande 
maioria sem a presença do marido ou companheiro. 
Por essa razão decidimos dar atendimento especial a 
essas mulheres no Programa Minha Casa Minha Vi
da. Elas podem ser donas da casa ou do apartamento 
assinando, sozinhas, o contrato com a Caixa Econô
mica Federal, que vai financiar a compra do imóvel. 
Antes disso, a mulher precisava ter a assinatura do 
marido. Além de termos acabado com essa exigência, 
o Minha Casa Minha Vida também oferece financia
mento em condições mais adequadas para as famí
lias com renda mais baixa. No caso daquelas que têm 
renda de até R$ 1.600,00 por mês, por exemplo, o 
valor da prestação não vai ser maior do que 10% da 
renda da família. Para você ter uma ideia, se a renda 
é de R$ 600,00, a prestação vai ficar em R$ 60,00 no 
máximo. Assim, essas famílias pagam apenas uma 
pequena parte do valor do imóvel e o restante é sub
sidiado pelo governo. Com isso, as mulheres chefes 
de família podem ter uma moradia digna para elas 
e seus filhos. Neste caso você deve se inscrever na 
prefeitura da sua cidade para ser atendida.

Francisco Xavier Lima e Souza, 56 anos, professor 
universitário em Xapuri (AC) -  Como o Brasil pensa 
em se proteger e impedir a entrada de drogas e 
armas nas fronteiras?

Presidenta Dilma: Há quatro meses, Francisco, 
nós lançamos o Plano Estratégico de Fronteiras. 
Pela primeira vez, juntamos as forças de segurança 
pública -  Polícia Federal, Polícia Rodoviária Federal 
e Força Nacional de Segurança -  e as Forças Arma
das no controle de nossas fronteiras. Fizemos, agora, 
um balanço dos primeiros meses e os resultados são 
muito positivos. O Plano funciona com a Operação 
Sentinela, que é conduzida pela Polícia Federal, Polí
cia Rodoviária Federal e Força Nacional de Seguran
ça, e com a Operação Ágata, comandada pelas Forças 
Armadas. Com essa integração, mais de 64 toneladas 
de drogas foram apreendidas antes que chegassem 
às cidades. Comparando com os primeiros meses do 
ano, quando o Plano ainda não tinha sido criado, 
foram oito vezes mais drogas apreendidas, que dei
xaram de ser consumidas e de estimular a violência 
e a criminalidade. Neste mesmo período, mais de 65 
mil munições e 300 armas foram também apreen
didas e três mil prisões foram feitas. Ao combinar a 
fiscalização permanente (Operação Sentinela) com 
as ações ostensivas (Operação Ágata), aliando ações 
de inteligência e integração com os estados e com 
outros países, o Plano Estratégico de Fronteiras está 
melhorando a vigilância e evitando crimes ao longo 
dos quase 17 mil quilômetros de nossas fronteiras, 
onde vivem 11 milhões de pessoas. Os primeiros me
ses já nos mostraram que estamos no caminho certo. 

★ ★ ★

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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Em marcha, pela vida
Agudos realiza, no sábado, evento de combate ao uso das drogas e de 

valorização da família; Marcha em Favor da Vida espera 3 mil pessoas

V itor Godinho

A sociedade de Agudos 
cansou de ficar de braços 
cruzados diante do grave 
problema do uso e tráfico de 
drogas. No próximo sábado, 
dia 22 de outubro, a Prefei
tura de Agudos, Polícia Civil 
e Conselho Municipal An- 
tidrogas, em conjunto com 
dezenas de entidades, reali
zam a Marcha em Favor da 
Vida. O objetivo do evento é 
despertar toda sociedade pa
ra a importância da família e 
também para o grave proble
ma do consumo de drogas.

As atividades do evento 
começam nesta quinta-feira, 
às 19h, no Seminário Santo 
Antônio. Ali será lançado 
um livro que reúne fotos e 
textos coletados desde 2009 
pelo juiz de direito Adil
son Aparecido Rodrigues da 
Cruz. Ele encabeçou o pro
jeto Escolha Seu Caminho, 
realizado com as escolas 
municipais e estaduais.

A Marcha em Favor da Vi
da está marcada para come
çar às 8h do sábado, na pra
ça Coronel Delfino, a praça 
da Matriz. De lá, as cerca de 
3 mil pessoas que são espe
radas para o evento seguirão 
em caminhada com cartazes 
e faixas até a praça Tiraden- 
tes, onde vão ocorrer diver
sas atividades como brinca
deiras, sorteio de brindes e 
apresentações culturais.

Para o prefeito Everton 
Octaviani (PMDB), o evento 
é fundamental para desper
tar toda sociedade de Agu
dos para o risco que as dro-

gas representam para a cida
de. "É fundamental realizar 
este enfrentamento ao con
sumo das drogas, que hoje 
tanto castiga os jovens e as 
famílias. A iniciativa da mar
cha foi do delegado Jáder 
Biazon e nós abraçamos a 
ideia de imediato. Tudo que 
a administração puder fazer 
para combater esse mal, nós 
faremos", disse o prefeito.

Everton destacou que o 
problema das drogas causa 
prejuízos em todos os se
tores da sociedade. "O uso 
das drogas afeta a todos os 
setores da administração pú
blica e causa prejuízos tanto 
para as famílias como para 
o Poder Público. O uso de 
droga afeta o desempenho e 
a assiduidade do jovem em 
idade escolar, afeta o setor 
produtivo que registra afas
tamentos pelo uso de drogas 
por funcionários, o comér
cio também perde, além do 
sistema de saúde que sofre 
para atender aos usuários. 
Isso sem contar na violên
cia gerada pelo consumo de 
drogas, com os furtos e rou
bos", completou.

O evento mobiliza prati
camente todas as entidades 
representativas de Agudos. 
Além dos Poderes Execu
tivo, Legislativo e Judiciá
rio, a marcha conta com o 
envolvimento das polícias 
Civil e Militar, das escolas 
municipais, estaduais e par
ticulares, de todos os clubes 
de serviço - como Rotary 
e Lions, por exemplo -, de 
Igrejas de diversas denomi
nações religiosas e de todos

os conselhos municipais.
Para o presidente do Con

selho Municipal Antidrogas 
de Agudos, Emerson Rogério 
Lopes, se a sociedade não se 
mobilizar para prevenir o 
uso das drogas será impos
sível acabar com o tráfico. 
"Em conversas com o doutor 
Jáder (delegado da Polícia 
Civil), resolvemos realizar 
este evento para conscienti
zar os jovens e também as 
famílias para que eles abram 
os olhos e fiquem cientes do 
que está acontecendo na ci
dade. Hoje, o problema das 
drogas não é uma exclusi
vidade de um bairro ou de 
um grupo social. Ele atinge 
todos os níveis, indistinta- 
mente", explicou Lopes.

Para o conselheiro, o 
combate às drogas só pode 
ser feito por meio da educa
ção. "Não há outra maneira 
de reduzir o consumo das 
drogas em nossa cidade, se 
não houver essa mobilização 
de todos os setores da socie
dade. Só através da educação 
nós vamos conseguir ameni
zar este problema, que é tão 
grave hoje", opinou o presi
dente do CMA

s e r v iç o
A Marcha em Favor da 

Vida acontece no sábado 22 
de outubro, a partir das 8h, 
a partir da praça da Matriz. 
Após caminhada até a praça 
Tiradentes, às 9h, serão re
alizados diversas atividades 
culturais e sorteio de brin
des, como bicicletas, bolas 
e camisetas de times auto
grafadas.

p o l í t i c a

Câmara de Agudos vira caso de polícia
A Câmara de Vereadores 

de Agudos, mais uma vez, 
deu um mau exemplo para 
a população. Um bate-boca 
entre o vereador Auro Oc- 
taviani (PMDB) e o ex-ve
reador (atual cargo de con
fiança do Poder Legislativo) 
Aparecido Dantas terminou 
na Delegacia de Polícia. 
Auro acusou Dantas de in
vadir o plenário durante a 
sessão de ontem e ameaçá
-lo de morte.

A discussão teria come
çado por volta das 10h. O 
vereador peemedebista fa
lava sobre requerimento 
que apresentou, quando o 
assessor legislativo teria re
agido com ofensas, dando 
iniciou à discussão. Diante 
do clima tenso, a presidente 
da Câmara, Neusa Vicente 
(PPS), que é ex-mulher de 
Dantas, interrompeu a ses
são por cerca de 10 minutos. 
A transmissão da sessão pela 
internet, pela TV Câmara e 
pela rádio 87 FM de Agudos 
foi interrompida.

"Como denunciei diver
sas irregularidades na Câ
mara, que é presidida pela 
ex-mulher dele, ele (Dantas) 
ficou mordido e resolveu le
var isso para o lado pessoal. 
Invadiu a sessão da Câmara, 
o que é um absurdo total. 
Ele é um cargo de confianças 
da Câmara e não pode fazer 
isso", reclamou o vereador.

Auro se referia a repre
sentações apresentadas por 
ele no Ministério Público 
Estadual. O vereador acusa 
a Câmara usar notas frias 
para justificar viagens e cri
tica o valor pago pelo Legis
lativo pela execução de pro
jeto arquitetônico do prédio 
da nova Câmara. "A repre
sentação mais recente foi 
sobre o preço apresentado 
no edital para a construção 
da Câmara. O valor da obra 
é maior que o orçamento da 
Câmara, o que é um absur
do", disse.

Depois da discussão, Au- 
ro acionou a Polícia Militar, 
que encaminhou duas via

turas para a sede da Câmara 
de Vereadores. O parlamen
tar registrou um boletim 
de ocorrência por ameaça. 
Mais tarde, Auro também 
registrou a ocorrência na 
Polícia Civil.

Delegado titular, Jáder 
Biazon confirmou o registro 
do boletim de ocorrência e 
que os dados serão apurados 
nos próximos dias. Outro 
fator que contribuiu para a 
irritação de Dantas, segundo 
Auro, foi um requerimento 
de sua autoria pedindo a 
devolução de valores pagos 
por servidores para o exame 
admissional.

Dantas não foi locali
zado para comentar o as
sunto. A reportagem de O 
ECO ligou na Câmara, mas 
ninguém estava autorizado 
a fornecer o telefone do ex
-vereador e atual assessor. A 
presidente Neusa estava em 
reunião e não retornou às 
ligações e recados deixados 
em seu celular até o fecha
mento da edição. (VG)

Prefeito Everton Octaviani fala sobre atividades da Marcha em Favor da Vida, que acontece no sábado

Seminário Santo Antônio terá sessão 
solene e lançamento de livro

Acontece na quinta-feira 
20, no Seminário Santo Antô
nio, a partir das 19h, a sessão 
solene da Câmara de Vereado
res de Agudos. Na ocasião, o 
Poder Legislativo vota projeto 
de lei do Executivo que ins
titui a Semana Municipal de 
Combate às Drogas. Também 
será lançado um livro com 
redações e fotos de alunos de 
Agudos que participaram do 
projeto Escolha Seu Caminho, 
uma iniciativa do juiz Adilson 
Aparecido Rodrigues da Cruz. 
O livro foi patrocinado pela 
Prefeitura de Agudos e con
templará também publicações 
realizadas no blog Vamos Blo- 
gar (www.vamosblogar.com. 
br), página virtual do projeto. 
O evento é livre e aberto a to
da população.

Para o prefeito Everton 
Octaviani, o projeto de lei 
cria obrigatoriedade para 
que o poder público discu
ta o assunto, independente 
de quem ocupe a cadeira de 
prefeito. "Com a aprovação 
da lei que institui a Semana 
Municipal de Combate às 
Drogas, o município ficará 
o obrigado a discutir o tema 
todos os anos, independen
te da vontade do prefeito. O 
objetivo é fazer um debate 
permanente do assunto", ex
plicou o Everton.

Segundo o projeto de lei, 
a semana deverá ser realizada 
anualmente, na segunda quin
zena do mês de maio. Nesta 
semana, deverão ser realizadas 
atividades envolvendo Poder 
Público e sociedade civil sobre o

temática de combate às drogas.

livr o
Logo após a sessão, será 

apresentado o livro Escolha 
Seu Caminho: Justiça Preven
tiva Antidrogas na Escola. O 
livro reunirá os melhores tex
tos de um concurso de reda
ção realizado pelo projeto ho
mônimo e fotos de atividades 
e alunos. O projeto começou 
em 2009 e foi uma iniciativa 
do juiz Adilson Aparecido Ro
drigues da Cruz, que percebeu 
em sua prática profissional o 
aumento de adolescentes que 
frequentavam a Vara da In
fância e Juventude do Fórum. 
Foram confeccionados 500 
exemplares que serão distribu
ídos para escolas e bibliotecas 
públicas de Agudos. (VG)

Civil já prendeu 80 por tráfico só em 2011
Dados da Polícia Civil 

de Agudos mostram como 
é greve o problema do con
sumo de drogas. Até ontem, 
havia sido presas 80 pessoas 
acusadas de tráfico de dro
gas no município este ano 
(de janeiro a outubro). Se
gundo o presidente do Con
selho Municipal Antidrogas, 
Emerson Rogério Lopes, que 
também é escrivão da Polí
cia Civil de Agudos, as po-

lícias tanto a Civil como a 
Militar, fazem seu trabalho 
de combate ao tráfico.

"A polícia está se esfor
çando no cumprindo do seu 
papel, que é coibir o tráfico 
de drogas. Só neste ano, já 
prendemos aproximadamen
te 80 pessoas por tráfico, o 
que é uma média muito alta 
para nossa região. Mas o que 
observamos é que se, não re
duzirmos o consumo de dro-

gas, infelizmente, o problema 
não será resolvido", explicou.

Segundo ele, é preciso 
mostrar para os jovens que 
as drogas não acrescentam 
nada de positivo às suas vi
das. "É importante o envol
vimento da escola, da dire
toria de esportes, das igrejas, 
ou seja, todo mundo que 
pode trabalhar esta mensa
gem com este público", con
tinuou Lopes.

m o s t r a

Esculturas de rinocerontes chegam 
à praça Tiradentes na quinta-feira

A Rino Mania, ação da Du- 
ratex em comemoração aos 60 
anos da empresa, leva para Agu
dos 15 coloridas esculturas de 
rinocerontes de fibra de vidro, 
decoradas por artistas. As peças 
estarão expostas na praça Tira- 
dentes, junto com outras 16 es
culturas de pequenos rinoceron
tes decoradas por estudantes.

A abertura da exposição 
será nesta quinta-feira 20, às 
9h30. Está prevista a presença 
do gerente executivo industrial 
da Duratex de Agudos, Eder

Luppi, e do prefeito de Agudos, 
Everton Octaviani, à solenida
de de abertura. Professores e 
estudantes que participam do 
projeto também vão prestigiar 
o evento. A Rino Mania Itine
rante permanece em Agudos 
até o dia 23 e, depois, segue 
para Lençóis Paulista, onde fica 
de 26 a 30 deste mês.

Sete escolas da rede públi
ca de Agudos participaram da 
Rino Mania. Estudantes do 
Ensino Fundamental apren
deram sobre educação am

biental e preservação das es
pécies, e utilizaram técnicas 
artísticas e de planejamento 
para, em equipe, pintar escul
turas de filhotes de rinoceron
tes. Os 16 rinocerontes deco
rados pelos alunos da cidade 
ficarão em exposição na praça 
até o dia 23 de outubro e de
pois serão "adotados" pelas 
escolas, onde permanecerão. 
No total, 125 escolas brasi
leiras participaram do proje
to Rino Mania, beneficiando 
mais de 4 mil estudantes.
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Rodada m^ ÊÊÊ
CRAC bate Atitude e soma os primeiros pontos 

no Amador 2011; no outro jogo, Paulistano 

conquista a segunda vitória em cima do Palestra

Manoel dos Santos Silva
Especial para O ECO

O CRAC (Clube Recreativo 
Atlético Contente) conquis
tou, na manhã do domingo 
16, sua primeira vitória na 
Séria A do Campeonato Ama
dor. Jogando no estádio Ar- 
changelo Brega, o Bregão, so
mou os três primeiros pontos 
ao bater o Palestra/Escritório 
Ventura/Padoka, pelo placar 
de 2 a 1. O Campeonato Ama
dor - Troféu Grupo Pardal/Di- 
velpa -  é promovido pela Liga 
Lençoense de Futebol Amador 
em parceria com a Diretoria 
de Esportes e Recreação.

Sob o comando do técnico 
Clóvis Gino Pereira, o Mosca, 
o CRAC derrotou o Palestra 
por 2 a 1 e assumiu o tercei
ro lugar do grupo A, com seus 
três pontos ganhos. Paulista
no e Expressinho aparecem 
na primeira colocação, em
patados com sete pontos. No 
saldo de gols, o Paulistano 
leva a melhor: quatro contra 
dois do Expressinho. As equi
pes do Palestra e Atitude que 
estão na quarta e quinta po
sição, respectivamente, ainda 
não pontuaram.

Vale lembrar, o CRAC ain
da tem 45 minutos de jogo 
do segundo tempo contra o 
Palestra. No domingo 9, no 
Bregão, as duas equipes se 
enfrentaram e terminaram a 
primeira etapa empatas em 1

a 1. Devido à forte chuva que 
caiu naquele dia e o gramado 
sem condições de jogo, o juiz 
cancelou a partida. As duas 
equipes voltam a jogar no do
mingo 23, às 10h, no estádio 
Eugênio Paccola, na Cecap.

PARTIDA
CRAC e Atitude fizeram 

um jogo movimentado e dis
putado, onde as duas equipes 
jogaram ofensivamente em 
busca do gol. Mas foi o CRAC 
que abriu o placar aos 7 mi
nutos da primeira etapa. Em 
cobrança de falta pelo jogador 
Tiago, o zagueiro e capitão 
Murilo Almeida desviou de 
cabeça a bola para o fundo da 
rede do goleiro Eduardo Silva.

Após sofrer o gol, a Atitude 
partiu para cima em busca do 
empate, mas sem objetivida
de. As jogadas dos atacantes 
da Atitude sempre paravam 
na boa zaga do time adversá
rio. Aos 33 minutos, a zaga do 
CRAC não suportou a pressão. 
De longa distância, o atacante 
Rodrigo Berto (ex-Expressi- 
nho) acertou um belo chute 
de fora da área, que fuzilou 
a rede do goleiro Rafael Rosa. 
Esta foi a última jogada do 
primeiro tempo, que termi
nou em 1 a 1.

No segundo tempo, após 
puxão de orelha do técnico 
Mosca no intervalo, o CRAC 
voltou pressionando a Atitu
de. Logo nos cinco primeiros

minutos, Murilo teve a chance 
de ampliar para o CRAC, ao 
chutar a bola em cima do go
leiro Eduardo que defendeu 
com os pés. Um minuto de
pois, a Atitude desperdiçou a 
chance de desempatar com o 
atacante Edinho, que avançou 
na área e ficou de frente com
0 goleiro, exigindo grande de
fesa de Rafael.

O jogo era disputado. A 
partir dos 30 minutos do se
gundo tempo, começou a fi
car faltoso. Aos 37 minutos, 
na falha da zaga da Atitude, 
André Silva apareceu na área 
para empurrar a bola no can
to esquerdo do goleiro Vagui- 
nho (da Atitude), que tinha 
entrado no lugar do golei
ro Eduardo (saiu de campo 
machucado) e assinalar o se
gundo gol do CRAC. O lance 
decretou a vitória do time da 
Vila Contente. "O time me 
agradou em campo, teve boas 
qualidades. Por estar partici
pando pela primeira vez do 
Amador, nosso objetivo está 
sendo traçado. A meta é che
gar entre os quatro do grupo, 
que nos dá o direito de passar 
para a próxima fase", confi
denciou Mosca.

No outro jogo da rodada, 
também pelo grupo A, o Pau
listano derrotou o Palestra por
1 a 0. O único gol da partida 
foi concluído pelo meia Ma- 
theus Cury, aos 20 minutos 
do primeiro tempo.

O meia Rafinha protagonizou as melhores jogadas da equipe do CRAC

s é r i e  b

Cajuense derrota Júlio Ferrari e se mantém líder
Pela quinta rodada do 

Campeonato Amador da Sé
rie B -  Troféu José Lenci Ne
to, na tarde do sábado 15, o 
União Cajuense venceu a re
presentação do Júlio Ferrari 
pelo placar de 4 a 1. Com o 
jogo no estádio Archangelo 
Brega, o Bregão, o União 
se manteve na liderança do 
grupo B com seis pontos.

Em segundo lugar e 
terceiro lugares, respectiva
mente, aparecem o Grêmio 
Cecap B e o Juventus, que 
tem quatro pontos ganhos.
No saldo de gols, o time da 
Cecap leva vantagem: qua
tro contra dois do Juventus.
Em quarto lugar aparece o 
Júlio Ferrari, com três pon
tos, e a Prata com zero pon
to na lanterna.

No jogo do sábado 15, 
marcaram para o União Ca- 
juense, Ronaldo Souza (2),
Luiz Furtado e André Sou-

Lance da partida em que o Cajuense venceu 
o Júlio Ferrari e se manteve na liderança

za. O jogador Alan Romão di
minuiu para o Júlio Ferrari. Já 
no domingo 16, com gols de 
Zuluzinho, Jeferson Manoel, 
Cesar Donizeti e Robson Dias, 
o Grêmio Cecap B (atual cam
peão) goleou a equipe da Pra
ta pelo placar de 4 a 0.

RODADA
No sábado 22, pelo 

grupo A, às 16h, no Bre
gão, o Sport Primavera 
encara a Baptistella. Já 
no domingo 23, às 15h, 
tem duelo entre Duratex 
e São Cristóvão.
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Leilão Comercial
Competições de Tambores e Balizas 
Exposição de Carros Antigos 
Porque do Peãozinho 
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S o r t ^  dia 2 2 / 1 0  de 2  Mountain Bikes e 1 Tabletl
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Assine O ECO e ganhe uma sacola retornável, uma ação simples, 
mas que ajuda a minimizar o impacto ambiental.

ASSINE O ECO
Jornalismo regional de qualidade Ae
3 vezes por semana na casa do assinante. _______

í (14) 3269.3311 (^ O ECO°

O recebimento da sacola ecológica, se dará no final do pagamento da terceira parcela.
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A força dOreãe
Com uma variedade cada vez maior de especialidades médicas 

na rede pública, Lençóis Paulista se destaca pelos números no 

atendimento e centros de saúde mental e da mulher

Cristiano Paccola/O ECO

Cristiano Guirado

Entre as seis cidades no 
raio de circulação do Jornal O 
ECO, Lençóis Paulista é a que 
tem a rede municipal maior 
e mais complexa da região. 
Além do pronto-socorro do 
Hospital Nossa Senhora da 
Piedade, a estrutura pública 
mantém treze centros de aten
dimento, dos quais três são 
UBS (Unidade Básica de Saú
de) e sete ESF (Estratégia de 
Saúde da Família) além de três 
centros de atendimentos espe
cíficos: Ambulatório de Espe
cialidades, Ambulatório de 
Saúde Mental e Hospital Dia 
e a Rais (Rede de Atenção In
tegrada a Saúde) Mulher. So
mados, estes serviços atendem 
quase 40 mil pessoas por mês.

A descentralização está 
avançada e praticamente todas 
as regiões da cidade contam 
com uma porta de entrada à 
rede municipal de saúde. A 
região do Núcleo Luiz Zillo 
conta com a UBS "João Pacco- 
la Primo", no Jardim Ubirama 
funciona a UBS "José Antonio

Garrido", na Cecap a UBS "An
tonio Leão Tocci" atende a co
munidade. Moradores do Jar
dim das Nações são atendidos 
pela ESF "Irene Alcídia da Cos
ta Andrade", no Júlio Ferrari, o 
atendimento é na ESF "Winter 
Malatrasi". Em Alfredo Guedes 
os moradores contam com o 
atendimento da ESF "Victório 
Boso", no Jardim do Caju, ESF 
"Luis Fernando Lélis de An
drade", na Vila Cruzeiro, ESF 
"José Nege" e na Vila Maria 
Cristina, ESF "Vereador Carlos 
Alberto Baptistella".

A estrutura pública munici
pal também oferece à popula
ção uma série de exames como 
eletrocardiografia, eletroence- 
falografia, teste ergométrico, 
ultra-som e audiometria. Dia
riamente as especialidades que 
tem maior demanda da comu
nidade -  clínica geral, pedia
tria e ginecologia e obstetrícia 
-  e são oferecidas nas unidades 
descentralizadas. Atualmente a 
prefeitura trabalha na contra
tação de mais dois médicos de 
saúde da família.

Três centros de especiali-

dades médicas incrementam 
a oferta de serviços à comu
nidade. No Ambulatório de 
Especialidades, na Avenida 
Brasil, centro, o cidadão pode 
ser atendido em especialida
des médicas como ortopedia, 
dermatologia e cardiologia. 
No Jardim Ubirama, o Ambu
latório de Saúde Mental aten
de as pessoas com problemas 
psicoafetivos ou toxicodepen- 
dências. E, inaugurado recen
temente, o Rais Mulher che
ga para dar um atendimento 
preferencial aos problemas da 
saúde feminina.

Entre assistência médica e 
odontológica, a rede de aten
ção básica de saúde de Len
çóis Paulista atende, em mé
dia, 26 mil pessoas por mês. 
Os centros de especialidades 
contabilizam cerca de 7,2 mil 
atendimentos mensais e a saú
de mental tem, mensalmente, 
um número aproximado de 
800 pacientes. Fora isso a rede 
municipal de saúde também 
administra o Pronto Socorro, 
com aproximadamente 4 mil 
atendimentos mensais.

Inaugurado recentemente, Rais Mulher incrementa estrutura de saúde pública em Lençóis Paulista

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

SAUDE MENTAL
O Hospital Dia Vereador 
Nicanor Pereira de 
Godoy, em Lençóis 
Paulista, é referência no 
atendimento de saúde 
mental. Uma equipe 
multidisciplinar trata 
os principais males 
do século, o usuários 
de drogas e os que 
têm problemas como 
depressão, esquizofrenia 
e muitos outros. O 
serviço é comandado 
pela psiquiatra Fátima 
Aparecida Sampaio e este 
ano foi homenageado no 
prêmio Melhores 2010 
pela importância do 
trabalho realizado.

HEM OLAB
LABORATÓRIO DE ANÁLISES CLÍNICAS

Nós sabemos que em suas receitas há muito mais que prescrições. 
Nossa homenagem à alguém tão especial no dia que a alegria vai pulsar mais forte, 

18 de Outubro, Dia do Médico. Uma homenagem do Laboratório Hemolab.
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O mais 
experiente
Aos 73 anos, Marun é o médico 

mais velho em atividade em Lençóis 

Paulista; 'o médico sempre foi uma 

pessoa muito querida', afirmou

Cristiano Paccola/O ECO

Cristiano Guirado

Sérgio Pelegrini Marun, 
oftalmologista, tem 73 anos, 
dos quais 40 foram dedicados 
à medicina. "Tenho a honra 
de ser o médico mais velho da 
cidade em atividade", confes
sou, em entrevista ao jornal O 
ECO. Segundo ele, no dia do 
médico a categoria tem muito 
a comemorar. "Desde que me 
conheço por gente, o médico 
sempre foi uma pessoa muito 
querida", completa.

Para ele, a grande beleza 
do trabalho mora na entrega 
à profissão, apesar da respon
sabilidade implícita na me
dicina, de cuidar da vida das 
pessoas. "Na hora do aperto, é 
ao médico que se recorre, um 
jovem ou um velho como eu. 
E o médico pode até não con
seguir salvar a situação, mas 
vai tentar com toda garra por
que é àquilo que ele dedica a 
sua vida", comenta.

Marun diz que optou pela 
vida de médico por influên
cia do pai, desbravador dos 
serviços de saúde em Arthur 
Nogueira, pequena cidade na 
região de Campinas. "Desde 
criança tenho tendência à me

dicina, influenciado pelo meu 
pai e pela vida que a gente le
vava. Ele era o único médico 
da cidade", conta. Formado 
na primeira turma de medi
cina na Unesp de Botucatu, 
depois trabalhou por dez anos 
em São Paulo. No começo dos 
anos 1980, resolveu trocar a 
capital paulista pelo interior. 
"Acabei me vendo quase que 
forçado a sair, a cidade fican
do violenta e pensei que vin
do pra Lençóis meus filhos 
teriam um crescimento mais 
adequado. Acredito que tenha 
sido assim e estou em Lençóis 
há 30 anos", revela.

O oftalmologista vive os 
últimos dias como presidente 
da APM (Associação Paulista 
de Medicina) de Lençóis Pau
lista e Macatuba. Será subs
tituído pelo neurocirurgião 
Gilberto Rondinelli. Ele fala 
sobre a luta pelas melhores 
condições de trabalho para a 
classe médica e segurança ao 
profissional. "É muito comum 
achar que o médico é sempre 
muito rico e não é bem as
sim. Temos um grande núme
ro que, às vezes, necessita de 
socorro", diz. Marun lembra 
ainda o papel da entidade de

Sérgio Marun: “Tenho a honra de ser o médico mais velho da cidade em atividade"

ajudar na evolução técnica do 
médico. "Trazer, sempre que 
possível, novidades e cursos 
que sirvam como atualização 
quando conseguimos trazer a 
conferência de professores e 
pesquisadores para o colega

que não tem condições de ir a 
São Paulo. A gente agrega va
lores e consegue ter as coisas 
mais próximas", explica.

Marun faz uma boa ava
liação do cenário profissional 
na cidade e boas projeções

para o futuro. "Temos uma 
medicina muito boa, se con
siderarmos outras cidades da 
região. Os profissionais que 
trabalham aqui são todos cre
denciados, com residência e 
reciclagem permanente", con

sidera. "E uma moçada nova 
trabalhando, todos eles mui
to competentes e trabalhando 
de maneira bastante correta. 
Acho que isso é muito bom 
e Lençóis se beneficia com is
so", finaliza.

Rua Carlos Gomes, 7-21 - Macatuba - Disk Entregas: (14)3268-1254
Fone: 14.3263 2498

Rua Geraldo Pereira de Barros, 460 - Lençóis Paulista
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Parabéns Doutores quem fazem o melhor por nossas vidas. 
Um trabalho importante que vai além da cura.
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o  melhor plano de saúde é viver. 
O segundo melhor é Unimed.
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Em Agudos, a rede pública de saúde atende, em média, três mil pessoas por dia Já em Macatuba, a estrutura do PSF atende 95% da população; unidades estão reformadas

Cristiano C uirado

Agudos, Pederneiras e Ma
catuba são cidades com tama
nhos, culturas e bases econô
micas totalmente diferentes. 
Mas, em uma coisa a estrutura 
pública das três é bastante pa
recida: na busca por oferecer 
cada vez mais especialidades 
médicas à população e no 
investimento em descentrali
zação, facilitando o acesso de 
quem precisa de um tratamen
to gratuito de saúde nos equi
pamentos municipais.

Destaque para o PSF (Pro
grama de Saúde da Família) 
que está presente em todas 
as cidades e reforça os esfor
ços das administrações públi
cas municipais em abrir mais 
frentes de acesso da popula
ção ã rede municipal de saúde. 
Outra modalidade de atendi
mento que ganha força com as 
condições da sociedade mo
derna é a saúde mental, bus
cando equilibrar a população

Variedade
Região aposta na variedade de especializações e descentralização 

do acesso da população à rede pública de saúde; PSFs e saúde 

mental ganham espaço no dia a dia dos municípios

regional, que cada vez mais 
sofre com os males da cabeça.

Agudos inaugurou recen
temente seu CAPS (Centro de 
Atendimento Psico-Social) e 
ainda tem seis postos de saú
de -  Jardim Cruzeiro, Parque 
Pampulha, Jardim Vienense,

Jardim São Vicente e Domé- 
Jia -  e outras três unidades do 
PSF, no Jardim Europa, Parque 
PampuJha e Jardim Vienense.

Completam a estrutura 
de saúde pública agudense 
um pronto-socorro com UTJ 
(Unidade de Terapia intensi

va), uma unidade do SAMU 
e o Centro de Especialidades 
Médicas e OdontoJógicas. A 
cidade registra, em média, 
três mil atendimentos mês. 
Além da clínica geral, a rede 
municipal de Agudos supre a 
demanda por especialidades

como pediatria, cardiologia, 
urologia, otorrinolaringologia 
e ginecologia.

Pederneiras tem nove uni
dades de saúde distribuídas 
por todos os bairros da cida
de. Os três distritos, Santelmo, 
Cuaianas e Vangloria, contam

com uma unidade cada. Além 
dentro de tratamento de saú
de mental, a cidade tem ainda 
uma unidade do PSF, Centro 
de Saúde da Mulher, um Cen
tro de Especialidades e um 
Centro de Fisioterapia. Nessa 
estrutura, uma equipe com

Feliz Día dos Médicos 
a todos os profissionais de nossa região

A FORÇA DA NOSSA REGIÃO

www.ascana.com.br
(14) 3269-1400/3269-1418
R. Pedro Natálío Lorenzettí, 698 - Centro Lençóis Pta - SP

http://www.ascana.com.br
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Santas Casas driblam a crise 
para continuar atendendo

Pederneiras oferece atendimento com qualidade para 10 mil pessoas por mês, incluindo os três distritos

Em Macatuba, a aposta é 
na possibilidade de conhecer 
os usuários do sistema públi
co de saúde e as necessida
des de cada pessoa. A cidade 
investe em um atendimento 
mais próximo da comunidade 
como forma de melhoria da 
qualidade de vida do cidadão. 
Atualmente a rede de aten
ção básica tem um cadastro 
com mais de 4,8 mil famílias. 
Cerca de 95,3% da população 
conta com a cobertura do sis
tema público.

Além das quatro equipes 
da Estratégia de Saúde da Ea- 
mília -  no Centro, Jardim 
Santa Rita, Jardim Bocayuva e 
Jardim Planalto -  a cidade tem 
um Centro de Especialidades 
Médicas, atendendo a deman
da por oftalmologia, otorrino- 
laringologista e cardiologia. A 
rede municipal de saúde con
ta com 16 médicos na equipe, 
responsável pelo atendimento 
de aproximadamente 3,3 mil 
pessoas por mês.

pçao
mais de 30 profissionais mé
dicos é responsável pela assi
natura de nada menos que dez 
mil atendimentos por mês.

A cidade também tem uma 
das maiores listas da região de 
especialidades médicas ofere
cidas gratuitamente à popu

lação. Além da clínica geral, 
o cidadão de Pederneiras en
contra em sua rede pública 
atendimentos em cardiologia, 
dermatologia, urologia, neu
rologia, ortopedia, gastroente- 
rologia, otorrinolaringologia, 
pediatria e ginecologia.

O insistente déficit na 
tabela do SUS (Sistema 
Único de Saúde) padroni
zou a situação das Santas 
Casas em todo o país: o 
dinheiro repassado não co
bre os custos operacionais 
e como grande parte dos 
atendimentos são pelo sis
tema público, as entidades 
-  salvo raríssimas exceções- 
acabam fechando a conta
bilidade no vermelho.

Quatro das seis cidades 
onde circula o jornal O 
ECO tem uma Santa Casa: 
Eençóis Paulista, Macatu
ba, Agudos e Pederneiras. 
E o déficit financeiro é 
uma realidade em todas 
elas. Nem por isso as enti
dades abrem mão de con
tinuar lutando pela quali
dade do atendimento.

Em Eençóis Paulista, o 
Hospital Nossa Senhora 
da Piedade tem 70 leitos 
ativos, 60% dos quais são 
destinados a atendimento 
do SUS. A entidade conta 
ainda com um centro cirúr
gico com três salas e uma 
UTl (Unidade de Terapia 
Intensiva) com cinco leitos. 
Entre cirurgias, internações 
e atendimentos laborato
riais, o hospital tem mais 
de mil pacientes por mês e 
somados os exames labo
ratoriais e de imagem, são 
realizados mais de 150 mil 
procedimentos mensais.

Em atividade desde o 
início dos anos 1970, a 
Santa Casa de Macatuba 
passou por uma grave cri
se nos últimos anos e hoje

Cristiano Paccola/0 ECO

Fachada do Hospital Nossa Senhora da Piedade

depende de um repasse anual 
da prefeitura na casa de R$ 
1 milhão para não fechar as 
portas. O atendimento é dos 
mais ágeis e diariamente a en
tidade registra uma média de 
15 internações -  tem 31 leitos 
disponíveis -  e aproximada
mente 100 consultas.

A Santa Casa de Agudos foi 
pivô recente de uma polêmica 
no Eegislativo da cidade. Com 
uma dívida de R$ 700 mil, a 
instituição tem dificuldades 
em continuar funcionando.

mas não para os serviços. 
Com mais de 100 leitos, 
atende em média 1,5 mil 
pessoas por mês.

Em Pederneiras, o dé
ficit aproximado da Santa 
Casa é de R$ 15 mil por 
mês. Inaugurada em 1922, 
oferece 72 leitos em condi
ções de uso, com uma mé
dia de ocupação de 54% 
(cerca de 40 internações 
diárias). Ao ano são mais 
de 90 mil atendimentos 
por mês.
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Venha conhecer 
nosso novo espaço

ÓTICA GUARANY
onde esportivo e clássico se unem
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O ECO DIA DO MEDICO 2011

Sempre presente
Morto em 1989, Antonio Tedesco 

é homenageado pela diretoria do 

Hospital Nossa Senhora da Piedade

Cristiano Paccola/O ECO

Cristiano Guirado

Um dos primeiros mé
dicos a atender em Lençóis 
Paulista, Antonio Tedesco 
sempre foi lembrado com ca
rinho pela comunidade local. 
Morto há 22 anos -  em 1989 
-  ganhou uma série de home
nagens na cidade onde ele foi 
um dos desbravadores da me
dicina pública. Se vivo fosse, 
na sexta-feira 14 completaria 
97 anos. E foi homenageado 
mais uma vez, emprestando 
seu nome ao pavilhão de en
trada do Hospital Nossa Se
nhora da Piedade.

"Falar do doutor Tedesco 
é algo que a gente sempre faz 
de coração. Vivi junto com ele 
minha mocidade toda e de
pois meus filhos e netos tam
bém precisaram muito dele. 
Foram muitas madrugadas 
no consultório. Foi um dos 
grandes médicos do hospital, 
aqui dentro, salvou a vida de 
muitas pessoas", disse o pro
vedor do Hospital, Ronaldo 
Conti. "Ele é muito lembrado 
no coração de todos, por isso 
resolvemos homenageá-lo. O 
Hospital e a população de
vem muito a ele, como espi
ritualista que sou, tenho cer
teza de que ele continua nos

ajudando", completa.
As filhas de Tedesco estive

ram no Hospital e descerraram 
a placa em homenagem ao 
médico. "É sempre uma emo
ção falar do meu pai. Ele era 
uma pessoa muito humilde e 
que tinha muito respeito pela 
vida. O que ele fazia, fazia de 
coração e fez de sua profissão 
um apostolado", diz Marilena 
Tedesco. "Apesar de já se forem 
22 anos de sua morte, ele ain
da é homenageado neste Hos
pital. É um legado que ele dei
xou para todos nós", continua.

"Afinal de contas, a vida 
dele toda foi nesse hospital, 
ficava mais aqui do que em 
casa", acrescenta a filha Ma- 
riluce Tedesco. "Foi um cirur
gião brilhante, mas um médi
co muito simples e humilde. 
O povo gostava dele e agora 
o hospital tem um pedacinho 
dele. Foi uma homenagem 
maravilhosa, muito significa
tiva. Faz mais de 20 anos que 
papai se foi e ainda se lem
bram dele", concluiu.

O auxiliar de enferma
gem João Augusto Romani 
compartilhou 17 anos de vi
da profissional com Tedesco 
no atendimento do pronto 
socorro. "Tenho uma satis
fação muito grande de ter

Ronaldo Conti e as filhas de doutor Tedesco, Marilena e Mariluce durante a homenagem no Hospital Piedade

trabalhado com ele, um ex
celente profissional e grande 
ser humano. Sentimos mui
to sua perda. Fiquei bastan
te emocionado com essa ho
menagem porque ele nunca 
escolheu hora pra atender e

atendia do mesmo o jeito o 
rico e o pobre", diz. Para ele, 
o médico serve de exemplo 
para muitos profissionais da 
área da saúde. "No tempo 
dele as condições de traba
lho eram menores. Naquele

tempo ele foi um pioneiro, 
se fosse hoje, pela sua inteli
gência e sua capacidade, se
ria um dos maiores do Bra
sil", completa.

Nascido em São Manuel, 
formado em medicina em

São Paulo, o médico Antonio 
Tedesco começou a trabalhar 
em Lençóis Paulista em 1941 
e foi diretor clínico do Hospi
tal Nossa Senhora da Piedade 
entre 1946 e 1972. Aposen
tou em 1986.

FARMACIA
Nossa Senhora da Piedade
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Foco no
ser humano
Anestesista, Celso Barros, 31 anos, 

defende a medicina com o estilo de vida; 

'não tem com o ser médico e não se 

doar à profissão', afirma

Cristiano Paccola/O ECO

Cristiano Guirado

Ele é um dos mais jovens 
médicos em atividade em 
Lençóis Paulista e um dos três 
anestesistas que se revezam 
no atendimento aos pacientes 
do Hospital Nossa Senhora 
da Piedade. Em uma manhã 
chuvosa, por volta de 10h -  
depois de participar de quatro 
cirurgias - ele recebeu a repor
tagem do jornal O ECO para 
falar sobre a profissão. "Ape
sar do glamour, em muitos 
lugares o médico não é valori
zado e precisa compor renda. 
O médico só depende dele e 
acaba abraçando mais do que 
deveria, arruma dois ou três 
empregos. Conheço gente que 
dá plantão em cinco cidades", 
afirma.

Para ele, a doação é a prin
cipal característica da profis
são. "Medicina é um estilo de 
vida, para mim é um sacerdó
cio. Ser médico é se doar. Não 
tem como ser médico e não se 
doar para a profissão. Ou não 
vai ser um médico respeitável 
e respeitado ou vai trabalhar 
infeliz", diz. Barros revela que 
um dos motivos da opção pe
la medicina é a gratificação do 
resultado. "O médico conse

gue tirar coisas boas de situa
ções difíceis, acho isso muito 
gratificante e para todo médi
co que se preza, isso é o que 
estimula", continua.

Em atividade desde 2005, 
Barros se reforça em experiên
cias que lhe proporcionaram 
o contato com situações ad
versas. Foi médico do Exército 
Brasileiro e por um ano serviu 
no Amazonas. Depois, resi
dência médica por três anos 
no Rio de Janeiro. "Vi coisas 
que tudo mundo deveria ver. 
Mudou meus conceitos ver 
pessoas que faziam um trajeto 
de cinco ou seis horas de bar
co para tratar uma conjuntivi- 
te. Quando a mãe viajou com 
uma criança por dois dias pa
ra tratar uma pneumonia e eu 
vi essa criança melhorar, não 
tem dinheiro que paga a satis
fação dessa mãe por cuidar do 
filho dela", conta. Na capital 
fluminense, a residência foi 
marcada pela carga horária 
puxada e ocorrências mais de
licadas. "Foram muitos proce
dimentos de urgência e emer
gências graves, muita gente 
baleada e muitos acidentes", 
completa.

Para o anestesista, a 
(boa) remuneração é fruto

Celso Barros: "Medicina é um estilo de vida, para mim é um sacerdócio

da dedicação e qualidade 
do trabalho do profissional. 
"As pessoas tendem a achar 
que o médico é bem de vida, 
mas tem que ver o quanto

ele se doa e as responsabi
lidades que ele tem e que 
continuam pela vida toda", 
afirmou. "Não adianta tra
balhar para ficar rico, mas

sim buscar um retorno pelo 
que você é como profissio
nal e como ser humano. E 
nunca perder o foco do ser 
humano. Hoje em dia tem

esse foco que antigamente 
havia se perdido e estamos 
tentando resgatar, focar o 
paciente como um todo e 
não só a doença", concluiu.

Dra. Marisa Moretto
DERMATOLOGIA CLINICA, CIRURGIA E ESTETICA

CRM 101130

“Neste dia especiaí par^a nós médicos, quero agradecer a todos os meus 
pacientespeCo carinão e confiança nestesanos de traSaCão. OSrigada a todos.”

Dra. Marisa Moretto 
Dermatologista

• Doenças de pele, cabelo e unhas
• Tratamentos Estéticos
• Aplicação de toxina botulínica
• Radiofrequência para celulite e flacidez
• Preenchimento de rugas faciais
• Peeling faciais e corporais
• Tratamento com luz intensa pulsada para 
rejuvenescimento, vasinhos e manchas
• Depilação a laser / L IP
• Tratamento para rejuvenescimento com 
Laser de CO2

Rua Geraldo Pereira de Barros, 398 - Centro 
Fone: 14. 3263-0466 - Lençóis Paulista 

Fone: 14. 3298-9200 - Macatuba

HOMENAGEM PARA 
DR. ANTONIO CELSO BARROS

Q
ue dia especial... Deve ser por isto 
que sinto a luminosidade maior do 
sol, com certeza é Deus abençoan
do tão amorosa e digna profissão. Quando 

nascemos, recebemos diferentes missões. A 
sua missão é de salvar vidas! Pelo talento 
de suas mãos, transforma todo homem em 
bonança. Sua alma não se contém diante 
do desespero de uma criança ou de um ido
so. Por isso, você vai operando milagres, 
trazendo esperança a corações desesperan
çados. Falar de seu ofício de médico não é 
fácil. Existem muitas dificuldades e seu tra
balho é incansável. Sabemos que você o faz 
por amor ao ser humano, altruísta sempre. 
Não há tempos, nem momentos para fazer 
o bem, por isso, devemos a você nossa saú
de. Você não escolhe dia para exercer a sua 
profissão. Para você, todo dia é dia de salvar 
vidas. Com certeza é uma simples homena
gem que faço a alguém tão especial mere
cedor de todo meu respeito. Que Deus con
tinue abençoando seus caminhos! Te amo.

Sua esposa, 
Stella

CCínica 
Santa ^ sa

@  disioterapia e <Psicoíbgia ' F

Acupuntura
DTM (Disfunção Temporo Mandibular)

Neurologia
Ortopedia

Psicoterapia
Pilates
RPG
Uroginecologia (Distúrbio de bexiga e intestino)

Rua Dr. Antonio Tedesco, 760 | 3263.1365 | 9813.1413 
clinicasantarosa@lpnet.com.br

mailto:clinicasantarosa@lpnet.com.br
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Divulgação Divulgação

Unimed Lençóis atende mais de 30 mil pessoas em Lençóis Paulista, Macatuba, Areiópolis e Borebi Recentemente Unimed reinaugurou posto em Areiópolis com atendimento ambulatorial e emissão de guias

Dezenas de milhares de vidas
Unimed Lençóis atende mais de 30 mil pessoas entre Lençóis Paulista, Macatuba, Areiópolis e Borebi

Cristiano Guirado

Quando se trata de saúde, 
todo cuidado é pouco. E mui
ta gente gosta de ter um plano 
de saúde como garantia de que 
nunca vai faltar atendimento 
para a família. A Unimed Len
çóis é a responsável por Len
çóis Paulista, Macatuba, Arei- 
ópolis e Borebi. A operadora 
soma mais de 30 mil usuários 
nas quatro cidades. Pedernei
ras e Agudos são cidades aten
didas pela Unimed Bauru.

São 57 médicos coope
rados em uma estrutura que 
conta com um efetivo de mais 
de 80 pessoas trabalhando di
retamente no atendimento ao 
usuário. Em atividade desde 
setembro de 1991, a Unimed 
Lençóis conta com um hospi
tal próprio, três ambulâncias 
e uma série de outros bene
fícios, estrutura que garante 
atendimento em quase todas 
as especialidades médicas e 
disponibiliza uma vasta gama 
de exames. Ao todo são mais

de 40 especialidades médicas 
disponíveis aos usuários das 
três cidades. A cooperativa ain
da conta com serviços de labo
ratórios, fisioterapeutas, fono- 
audiólogos e nutricionistas.

Inaugurado em 2001, o 
CMU (Centro Médico Unimed) 
é uma unidade pronta para 
atendimentos de emergência 
e procedimentos preventivos. 
Sua estrutura conta com setor 
de Raio X, centro cirúrgico apa
relhado para a realização de pe
quenas e médias cirurgias. São

ainda 18 leitos de observação e 
atendimentos de clínica geral e 
pediatria, 24 horas por dia.

Além do hospital próprio 
em Lençóis Paulista e do aten
dimento em Macatuba -  cida
de com uma série de médicos 
cooperados -, recentemente a 
Unimed Lençóis reinaugurou 
o posto de atendimento em 
Areóipolis. A estrutura ofere
ce saúde ocupacional, atendi
mento de ambulatório, aten
dimento clínico e algumas es
pecialidades, além de emissão

de guias e autorizações para 
consultas e procedimentos. 
Duas farmácias também estão 
à disposição do usuário em 
Lençóis Paulista e Macatuba.

RESPONSABILIDADE
SOCIAL

Uma das fortes vertentes 
da Unimed Lençóis é a voca
ção para a responsabilidade 
social. A unidade lençoense 
sempre figura entre as melho
res do país no que se refere a 
projetos de inclusão. Em 2011,

pelo conjunto da obra, conse
guiu o primeiro lugar no país.

A Unimed Lençóis enca
beça ou apoia uma série de 
ações sociais, destaques para o 
Vida Iluminada, que trabalha 
na inclusão de deficientes vi
suais, o Coral Unimed, forma
do por cerca de 80 crianças de 
comunidades carentes e a par
ceria com a Vara da Infância 
e Juventude, proporcionando 
atendimento médico a crian
ças de até 12 anos que estão 
sob a tutela do Estado.

APROVEITAMOS ESTA DATA PARA DIZER 
DO NOSSO RESPEITO E CARINHO 
POR SUA PROFISSÃO, ADMIRAMOS SUA 
DEVOÇÃO POR ELA, A FAMÍLIA 
REDE MULTIDROGAS LHE DEVE ESTE 
RECONHECIMENTO. FELIZ DIA DO MÉDICO.
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Com você, pela nossa gente

AQUI TEM

FARMACIA
POPULAR

Loja 1 - Rua XV de Novembro, 485 (em frente ao Itaú) - F.: 14. 3263-1083 • Loja 2 - Rua XV de Novembro, 675 (em frente ao Bradesco) Lençóis Paulista - F.: 14. 3263-0006
Loja 3 - Rua Dr. Pereira de Rezende, 204, Areiópolis - F.: 14. 3846-1511


